
Pièces 4 Pièces

Superficie 137 m²

Référence 84484365

Prix 1 390 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Découvrez  cette  opportunité  rare  dans  le  quartier  résidentiel  prisé  de  Montfleury,

situé à distance de marche de la rue d'Antibes et de toutes les commodités. Cette

villa  d'environ  137  mètres  carrés,  entièrement  rénovée  dans  un  style  campagne

chic,  vous  séduira  par  son  charme  et  son  calme,  tout  en  profitant  d'un  agréable

jardin  agrémenté  d'une  petite  piscine.Au  rez-de-jardin  vous  trouverez  un  hall

d'entrée accueillant, une cuisine ouverte entièrement équipée avec un espace salle

à  manger,  un salon convivial,  une chambre avec sa salle  de bains  privative  et  un

dressing, des toilettes ...

Discover  this  rare  opportunity  in  the  sought-after  residential  area  of  Montfleury,

within walking distance of the Rue d'Antibes and all amenities. This villa of around

137 square metres,  completely  renovated in  a  chic  country  style,  will  seduce you

with  its  charm  and  calm,  as  well  as  its  pleasant  garden  with  a  small  swimming

pool.On  the  garden  floor,  you'll  find  a  welcoming  entrance  hall,  a  fully-equipped

open-plan  kitchen  with  dining  area,  a  convivial  lounge,  a  bedroom  with  en  suite

bathroom  and  dressing  room,  a  separate  toilet  and  a  practical  utility  room.  A

terrace opens out onto the ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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